

ABSTRAK

FUNGSI DAN PERANAN ADVOKAT DALAM MEWAKILI KLIENNYA MENURUT HUKUM PEJANJIAN DALAM SUATU PERKARA PERDATA (Studi Kasus: Kantor Advokat "PARNA KEADILAN")

Oleh:

ROSSY EDI MD H.
NPM: 04. 840. 0139
BAGIAN HUKUM KEPERDATAAN

Dalam zaman yang penuh kesibukan ini, seringkali orang tidak sempat menyelesaikan urusan-urusannya sendiri. Oleh karena itu, ia memerlukan jasa orang lain. Orang ini lalu memberikannya kekuasaan atau wewenang untuk menyelesaikan urusan-urusan tersebut atas namanya. Wewenang yang diberikan itu adalah untuk melakukan suatu perbuatan hukum. Dalam hal ini, untuk menyelesaikan suatu sengketa, baik di dalam pengadilan maupun di luar pengadilan.

Kita mengetahui bahwa keadilan yang hakiki sulit dicapai. Meski demikian dalam kehidupan sehari-hari kita harus selalu mencoba secara maksimal untuk mencapainya. Untuk mencapai keadilan tersebut hanya mungkin kalau saja para penegak hukum telah siap mental dan dapat bersikap profesional untuk melaksanakannya. Sebagaimana kita ketahui bersama para penegak hukum kita belum semua dapat bersikap profesional sehingga mengakibatkan tersendat-sendatnya penegakan hukum di negara kita.

Penegakan hukum akan dapat dicapai lebih sempurna kalau saja peran dan profesi Advokat serta statusnya telah diatur undang-undang sehingga dalam kiprahnya sehari-hari dalam rangka menjalankan tugasnya seorang Advokat dapat bertindak sesuai dengan fungsinya dan tidak lagi ragu-ragu akan kedudukan hukumnya dalam masyarakat. Sebaliknya masyarakat pun tahu persis apa fungsi dan tugas seorang Advokat.

Advokat berfungsi membela kepentingan masyarakat dan kliennya. Advokat dibutuhkan pada saat seseorang atau lebih anggota masyarakat menghadapi sesuatu masalah atau problem di bidang hukum.

Yang menjadi permasalahan dalam penulisan ini adalah:

1. Sampai di manakah Advokat dalam proses pengurusan perkara yang dihadapi klien?
2. Bagaimana bentuk klausula perjanjian dalam proposal antara Advokat?

Yang menjadi tujuan permasalahan dari penulisan skripsi ini adalah:

1. Untuk mengetahui proses pengurusan perkara yang dilimpahkan klien terhadap Advokat.
2. Untuk mengetahui bentuk klausula perjanjian dalam proposal antara Advokat.

Di samping itu juga, penulis membahas skripsi ini untuk menjelaskan secara yuridis dan formil tentang kedudukan Advokat pada kliennya. Karena Advokat adalah orang yang berprofesi memberikan jasa hukum, baik di dalam maupun di luar pengadilan yang memenuhi persyaratan berdasarkan ketentuan Undang-Undang No. 18 Tahun 2003 tentang Advokat. Advokat senantiasa bersedia membantu dan menolong orang-orang yang berada dalam keadaan kesulitan karena mempunyai suatu permasalahan.

Skripsi ini bertitik tolak kepada penelitian kepustakaan (*library research*). Penelitian ini dilakukan melalui perpustakaan dengan cara mempelajari dan mengutip dari buku-buku yang bersifat teori untuk dijadikan landasan berpikir sebagai tindak lanjut dalam pembuatan skripsi ini. Di samping menyediakan kepustakaan, penulis juga melakukan penelitian ke lapangan (*field research*) yaitu suatu cara pengumpulan data dengan mengadakan penelitian langsung ke lapangan untuk mengetahui lebih jelas permasalahan yang ada yang dianggap relevan (berkaitan dengan skripsi ini).

Seorang klien menggunakan jasa Advokat tidak terikat pada suatu proses perkara yang dihadapinya, tetapi tergantung pada klien itu sendiri, kiranya sudah jelas perkara yang dihadapinya, maka klien akan menghubungi Advokat pada saat kepentingannya perlu dilindungi secara hukum. Agar kepentingan hukum klien terlindungi maka kepada klien diberi hak untuk mendapatkan laporan perkembangan pengurusan perkaranya dari Advokat, dan untuk itu Advokat diwajibkan memberikan laporan tersebut kepada klien.

Hubungan Advokat dengan klien adalah hubungan kerja sama yang harus didasari oleh kepercayaan satu sama lain. Dalam prakteknya, ternyata masih ada para Advokat menelantarkan klien dan lebih jauh bertindak kurang bijaksana ataupun curang yang dapat merugikan kliennya. Oleh karena itu, Advokat semacam ini agar izinnnya dicabut ataupun prakteknya ditutup.